

Des ateliers pour remonter le temps !



Les 27 et 28 mars dernier, Anne Carron-Bender, guide du patrimoine, a réussi le tour de force de faire remonter le temps à nos chers petits écoliers de 6H.

FMA

Avec enthousiasme et aidée pour cela d'accompagnants et d'enseignants intéressés, elle leur a permis de vivre un moment magique dans la peau d'un petit chevrier de Randonnaz au début du 20^{ème} siècle.

Avec le regard d'aujourd'hui, nos écoliers ont pu découvrir les anciens savoir-faire et les vieux outils oubliés.

Petit à petit ces objets se sont mis à leur parler et comme par enchantement nos écoliers captivés purent établir la connexion avec leur passé et la vie de leurs ancêtres.

Un grand merci à Anne et à toutes les personnes qui ont assuré la réussite de ces ateliers !

Merci également aux généreux donateurs et membres de soutien. Une visite commentée leur est offerte le premier samedi de juin. Il suffit pour cela de s'annoncer à l'office du tourisme de Fully au 027 746 20 80, ot@fully.ch.

Visitez notre site Internet ! fondationmartialançay.ch

Rejoignez-nous sur Facebook: www.facebook.com/fondationmartialançay